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COMUNE DI PADOVA 
  codice fiscale 00644060287 

 

Consulta 5A  
 Mandria – Armistizio – Voltabrusegana 

 

RIUNIONE 

Mercoledì 12 maggio 2021 ore 21,00 – Via ZOOM 

 

 

COMPONENTI CONSULTA PRESENTI 

Marcassa Maurizio: presente 

Blasi Claudia: presente 

Rava Matteo: presente 

Boni Enrico: assente giustificato 

Solero Agnese: assente giustificato 

Tolin Giovanni: presente 

Marini Benedetta: entra alle 22. 

Ghidoni Paola: assente 

Tognoni Renato: presente 

Numero legale: 5. RAGGIUNTO 

 

Alessandro Andrian: presente 

Valentino Fontolan: presente 

Francesco Pettè: presente 

Elena: presente 

 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbali sedute precedenti 

2. Piano investimenti: valutazione schede in preparazione incontro 

3. Bilancio partecipato anno 2021- stato di avanzamento proposte 

4. Bando “Vivi il Quartiere” 

5. Varie ed eventuali 

 

Apre la riunione il Presidente Marcassa alle ore 21.10 

 

1. Approvazione verbali sedute precedenti 

Matteo sta finendo al verbalizzazione delle riunioni precedenti. 

2. Piano investimenti: valutazione schede in preparazione incontro 

Marcassa: fisserei la prossima Consulta con l’Ass. Ragona e con i progettisti per esaminare le 

questioni sul nostro territorio. Ci viene chiesto se quanto progettato e previsto risponde alle effettive 

esigenze del quartiere. Dobbiamo fare attenzione perché per esempio avevano destinato parte del parco 

del Bacchiglione (competenza della Consulta Sacra Famiglia) al nostro quartiere commettendo un 

grosso errore. 

La Consulta è d’accordo. 

Fontolan: ci possiamo trovare prima per analizzarle? 
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Marcassa: l’incontro serve per valutare le proposte dei tecnici quindi aspetterei l’incontro prima. Non 

si tratta di pianificazione urbanistica della città. 

3. Bilancio partecipato anno 2021- stato di avanzamento proposte 

Vi ho girato una mail dell’Ass. Benciolini con l’accordo per la distribuzione dei 35.000 Euro. 3.000 

Euro per la casetta del Custode. Gli altri 32.000 euro sono suddivisi per i tre parchi e per il loro arredo 

urbano, oltre alla quarta area dove saranno posizionate panchine e tavoli. Poi con l’Ass. Gallani si 

decide la distribuzione per ogni parco. La maggior parte dei denari è per il parco Mela Rossa. 

Matteo: abbiamo il piano e le tempistiche? Maurizio: non sappiamo e dovremo chiedere all’Ass. 

Benciolini. 

4. Bando “Vivi il Quartiere” 

Il bando è uscito ed è stato mandato a tutte le associazioni. Pubblicizziamo gli interventi che sono 

arrivati sulla nostra pagina facebook? 

Consulta: si assolutamente. 

5. Varie ed eventuali 

Progetto” Casetta del Custode” c’è stato il consiglio di istituto che si è espresso negativamente su tale 

progetto. Si sta muovendo l’Ass. Piva che sta cercando di spiegare al consiglio di istituto quale sia la 

finalità del progetto. La settimana prossima il CDI si riunisce nuovamente e dovrà passare. 

Rava: non trovo corretto che per fare approvare un progetto promosso dalla Consulta e dal Comune 

dobbiamo “chiedere il permesso” e ringraziare qualcuno per ammetterlo. 

Claudia Blasi: concordo con quanto detto da Matteo. 

Rava: ci facciamo invitare al CDI? 

Marcassa: mi sono reso disponibile insieme ad altri membri della consulta per presenziare al CDI e 

spiegare il progetto. 

Tolin: conosco il consiglio di istituto e non mi aspetto grandi cose. È una questione politica. I 

componenti sono politicamente schierati. Speriamo che passi altrimenti utilizzeremo altre vie. 

Tognoni: dobbiamo fare capire alla gente che si tratta di amministrare le zone. È questo è un atto  

amministrativo nell’interesse dei cittadini. Riqualifichiamo la zona. Perché ha dato fastidio? 

Rava: probabilmente ha infastidito il fatto che non è stata fatta una presentazione del progetto 

preventiva, ma il CDI è stato “solo” messo al corrente. 

Marcassa: provo a farmi invitare alla prossima riunione del CDI. 

Blasi: poi dobbiamo dare eco a questo progetto e farlo conoscere a tutti i cittadini. 

6. Varie ed eventuali 

Marcassa: comunicazione XII istituto comprensivo per la richiesta di adeguamento del giardino della 

scuola. Chi deve intervenire? L’Assessore Piva. Proviamo a contattarla. 

Marcassa: richiesta per poter presentare il progetto “Dalla Reclusione alla restituzione” Centro per la 

mediazione sociale e dei conflitti di Padova su richiesta della Regione. Li inviteremo in una prossima 

riunione della Consulta. 

Marcassa: sono partiti gli sfalci e la campagna contro le zanzare. 

Marcassa: parte la campagna per le asfaltature. 

Tognoni: in via Giovanni Falcone ci sono dei marciapiedi assolutamente distrutti. 

Fontolan: il passaggio Mandria sarà oggetto di interventi? 

Marcassa: dobbiamo segnalarlo all’Ass. Micalizzi e all’Ass. Ragona. 
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Fontolan: hanno iniziato a riutilizzare la discarica in via Madonnina all’altezza dell’incrocio di via Ca’ 

Rasi. Va segnalato. 

Fontolan: la questione fognature. Le faranno? A chi dobbiamo chiedere? 

Marcassa: va chiesto all’Ass. Micalizzi. 

Blasi e Tognoni: va verificata questa posizione. 

Marcassa: dobbiamo chiedere all’Ass. Micalizzi. 

Fontolan: ufficio postale? 

Marcassa: l’idea è di chiuderlo e non di spostarlo in altra sede del quartiere. 

Marini: si sa qualcosa sulla piastra di Voltabrusegana? 

Rava: domani mattina sento l’Ass. Bonavina e vi aggiorno. 

 

La riunione finisce alle ore 22.15 

Viene redatto il presente verbale da 

 

Matteo Rava 


